



## 学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

### よりよい授業づくり～1年・5年研究授業～

1日(月)には5年理科、2日(火)には1年算数でそれぞれ研究授業を行いました。どちらの授業も、協働的な学びを通して、子供たちが主体的に活動していました。子供たちの学力向上に向けて、教職員の授業力向上は不可欠です。教職員が相互に授業参観するなどしながら指導の在り方について試行錯誤を重ね、授業力の向上につなげていきたいと思います。



### ダメ。ゼッタイ。～6年薬物乱用防止教室～

2日(火)、6年生を対象に、薬剤師の先生をお招きして、薬物乱用防止教室を行いました。6年生は今、心も体も大きく成長し、子供から大人へ変化の時期を迎えています。今回は画像資料をもとに、薬物乱用とは何か、法律で禁止されている薬物、飲酒や喫煙による影響など、薬物に関する様々な危険について知り、考える機会となりました。



### 考え方！健康な生活～保健委員会集会～

2日(火)、保健委員会集会が体育館で行われました。「食」をテーマに、保健委員の児童がつくったクイズや劇をもとに、健康な生活について考えることができました。感染症拡大に伴い、全校児童が集まっての集会は、夏休み明け以降初めてのことでした。改めて健康の大切さ、ありがたさを実感した時間でした。



### 思いやりの心、優しい心～4年人権教室～

2日(火)、4年生を対象に、つくば市人権擁護委員の方を講師にお迎えして、人権教室を行いました。いじめに関する動画をもとに、登場人物それぞれの気持ちを考える活動に取り組みました。子供たちからは、「思いやり」や「優しさ」というキーワードをもとに、「いじめは絶対にしてはいけない」という発言が数多く聞かれました。子供たち一人一人が、いじめについてあらためて考えを深める貴重な機会となりました。



### 新しい安全旗～登校班会議～

1日(月)、登校班会議が開かれました。登下校時の危険個所を再確認するとともに、本校サポートーズ本部の皆様にご準備いただいた新しい安全旗が各班に配布されました。冬休みまで約3週間、安全な登下校で元気に冬休みを迎えるよう、学校と保護者、地域が連携しながら、子供たちを支えていきたいと思います。